

2.500 Käfer-Fans waren gestern in der Krieau, Familien mit Kindern zog es zum Praterummel

Buntes VW-Käfer-Treffen lockte die Massen

Trotz des schlechten Wetters waren Käfer-Treffen und Praterummel sehr gut besucht.

Leopoldstadt. „Ich bin überrascht, dass trotz des schlechten Wetters so viele Autos teilgenommen haben“, sagt Christian Wolfsberger, Veranstalter des Käfertreffens in der Krieau. Rund 130 VW-Käfer versammelten sich am Samstag beim Trabrennplatz Krieau. Rund 2.500 begeisterte Zu-

schaauer staunten nicht nur über die Autos, sondern freuten sich auch über das tolle Rahmenprogramm mit Tombola, Tanzacts, Playback-Show und Besuch des Straßenbahn-Museums.

Höhepunkt des Treffens, das vom *Klub der Käfer-Freunde Österreich* organisiert wurde, war die Pokalübergabe an den ältesten Teilnehmer, einen VW-Käfer aus dem Jahr 1953.



Insgesamt 130 VW-Käfer sammelten sich gestern im Prater.

Führich

Praterummel. Viele Familien und Kinder zog es in den Wurstelprater. Beim Praterummel konnte mit diversen Attraktionen günstiger gefahren werden. Fast alle Besucher nahmen an der Suche der roten Schlüssel, die im ganzen Prater versteckt waren, teil. 20 davon ermöglichten die Teilnahme an der Formel-1-Simulation, der Sieger gewann einen Citroën C1.